



Acusan a alcaldesa de Capulhuac de lesiones

Una psicóloga del DIF municipal denuncia que la edil y dos mujeres le habrían atacado física, verbal y sexualmente; pobladores realizan bloqueos en protesta

KAREN ALDAMA

Capulhuac, Méx.— La presidenta municipal de Capulhuac, Selene Hernández, fue señalada de haber agredido física, verbal y sexualmente a una psicóloga que forma parte del DIF municipal, quien realizó una denuncia por medio de un video publicado en redes, donde asegura que fue atacada por la alcaldesa y otras dos mujeres.

La víctima, identificada como Miriam, difundió un video en redes sociales en el que muestra hematomas en su rostro y asegura que las lesiones fueron provocadas el viernes 2 de mayo por la alcaldesa, su hija y una policía municipal identificada como Ana "N".

"Fui agredida física, verbal y sexualmente por la señora presidenta... Temo por la integridad de mi familia, de mis hijos y la mía", denunció.

"Este suceso lo doy a conocer para que no se quede impune lo que hizo con mi persona, y que se sepa el abuso de autoridad que ejerce en su cargo, creyéndose intocable", dice Miriam a lo largo del video publicado en sus redes.

La denunciante indicó que la agresión por parte de la alcaldesa morenista ocurrió dentro de las instalaciones del DIF de Capulhuac, donde trabaja como psicóloga.

Miriam también expresó temor por su seguridad y la de su familia y advirtió que, en caso de sufrir otra agresión, responsabilizará directamente a la alcaldesa. En el mensaje la presunta trabajadora del DIF de Capulhuac no precisó la razón de la supuesta agresión.

FOTOS: ESPECIAL



Pobladores bloquearon la carretera a la altura del entronque hacia Tlazala.

Al cierre de esta edición, ni el Ayuntamiento de Capulhuac ni la alcaldesa habían ofrecido su posición sobre las acusaciones.

Habitantes de Capulhuac reprueban el presunto ataque y realizan bloqueos

En respuesta a los hechos, los pobladores de Capulhuac bloquearon la carretera a la altura del entronque hacia Tlazala, y la desviación del Canal. Exigieron en su movilización una investigación en contra de la alcaldesa y

justicia para la psicóloga que presuntamente fue agredida.

Otro grupo de habitantes se manifestaron ayer frente al Palacio del Ayuntamiento, y bloquearon la carretera Capulhuac-Ocoyoacac en respuesta a los hechos. Los manifestantes exigieron la renuncia de la alcaldesa, a quien también acusan de abuso de poder, maltrato a los empleados del ayuntamiento y despidos injustificados entre los mismos funcionarios. ●



Los manifestantes exigieron la renuncia de la alcaldesa.

MIRIAM
Psicóloga denunciante

"Lo doy a conocer para que no se quede impune lo que hizo con mi persona, y que se sepa el abuso de autoridad"

EL DATO

La denunciante indicó que la agresión ocurrió en de las instalaciones del DIF de Capulhuac, donde trabaja como psicóloga.